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AN/0538/2022 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Sportausschuss 10.03.2022 

Sanierung des Vereinsgebäudes des SC Weiler Volkhoven 

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung des Sportaus-

schusses am 10.03.2022 zu setzen. 

Der Sport-Club Köln Weiler Volkhoven 1948 e.V. hat im letzten Jahr 2021 in Eigen-
regie Fenster und Fassade des Vereinsheims mit Fördermitteln des 

Landes energetisch saniert. Erfreulicherweise folgte aus der Verwaltung auch die 
Zusage die Innenräume auf einen aktuellen Stand zu bringen und komplett zu sanie-

ren und zu modernisieren, sodass ab Mitte 2022 die Sportanlage fertiggestellt und 
den Mitgliedern vollumfänglich zur Verfügung stehen sollte. 

Jedoch scheint nun der Zeitplan ins Stocken geraten zu sein und der Verein sowie 

dessen Mitglieder sind in Sorge, ob das Ziel Mitte 2022 eingehalten werden kann. 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD Fraktion: 

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass die dem Verein zugesagte Innensanierung – u. 
a. auch die Umstellung der Heizungsanlage von Öl auf Gas – seit längerer Zeit ins 
Stocken geraten ist?  

2.  Ist der Verwaltung bekannt, welche Umstände für diese Stagnierung Ursache 
sind? 

3.  Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zu einer möglichst zeitnahen Umset-
zung/Finanzierung der noch erforderlichen Arbeiten? 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. 

Mike Homann 

Fraktionsgeschäftsführer 
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